
Pièces 5 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 704V3987M

Prix 880 000 €

Juan-les-Pins
Maison à vendre (06160)
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Au  cœur  de  Juan  les  Pins,  Superbe  Maison  de  ville  avec  le  charme  des  années

1930 Cette maison a été entièrement rénovée et remise au goût du jour. La maison

est composée de 5 pièces sur deux niveaux pour une superficie totale de 130 m²,

et  celle-ci  a  été  édifiée  sur  un terrain  de 360m².  Au 1 étage un Superbe et  vaste

séjour  salle  à  manger  au  plafond  cathédral  avec  une  cuisine  américaine  équipée,

une  chambre  en  suite  avec  sa  salle  de  douche  et  un  Wc  indépendant.  Vous

remprunterez  un  bel  escalier  aux  rambardes  en  fer  forgé  pour  accéder  au

rez-de-chaussée. Celui-ci se compose de trois chambres ...

In the heart of Juan les Pins Character house from the 1930s completely brought

up to date. Come and discover this very beautiful house composed of 5 rooms and

an area of 130 m² on a plot of 360 m². On the 1 floor a superb and vast cathedral

living room with an American kitchen, an en-suite bedroom with shower room and

Wc. On the ground floor 3 bedrooms with a shower room and a bathroom, 1 toilet

and  a  room  that  can  be  used  as  a  games  room  or  second  living  room.  Rare

product on the market!

L'IMMO 2000

Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence
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